



CEDIDA

LOS VECINOS DEL SECTOR SE VOLVERÁN A MANIFESTAR, COMO EN ESTA FOTOGRAFÍA DE 2020.

Placilla protesta por larga espera de centro de salud

Desde 2018 que se arrastra la promesa de construcción del SAR de Placilla, pero diferentes caídas de las licitaciones han dilata-

do el inicio de las obras. Ya con la paciencia agotada por tanto tiempo de espera, el Consejo Local de Salud de Placilla de Peñuelas realizará mañana

una manifestación pacífica desde las 11:00 horas, en el terreno destinado a emplazar esta iniciativa.

El dirigente del sector, Rubén Meza, recalcó que "no podemos seguir esperando, porque la población ha crecido mucho acá", dijo.

Desde el SSVSA infor-

maron que ahora el proceso licitatorio está a la espera de la publicación oficial de las bases administrativas tipo para contratos de obras en salud, las cuales están siendo actualizadas por el Ministerio de Salud en cumplimiento del nuevo Reglamento de Compras Públicas. 🗳️